



ALOHA



菅山小学校 5年学年便り

R3. 10. 7 (木)

10月号(第20号)

☆稲刈り、がんばりました！☆

9月29日。秋晴れの天気の良い中で稲刈りを行いました！地域の藤波さん、菅沼さん、川田さんの3人と保護者のみなさんの御協力のもと、5年生とふれあい学級1組、2組のみんなで力を合わせてがんばりました。暑い中でしたが、集中して取り組み、全員が最後の片付けまできちんと行うことができました。とても頼もしかったです！

今は、プールのフェンスに刈り取った稲を掛け、乾燥させています。台風の影響もほとんど受けることがなかったのは、ラッキーでした。明日、8日(金)脱穀をします。今年は、無農薬で作ったので、どのくらい収穫できるのでしょうか。子どもたちからのお話を楽しみにしてくださいね。



今日、稲刈りをしました。意外と簡単で、すぐ慣れてきました。稲をプールのフェンスにかけるとき、声をかけながらできました。みんなが最後までやっていたのでいいなと思いました。一輪車で運ぶ人も自分から進んでやっていたのでいいなと思いました。藤波さんがやり方や注意を教えてくださいましたので、とてもやりやすかったです。これからも作業があるのでがんばりたいです。とても楽しくできました。友達と協力してできてよかったです。
【KRさん】

今日、稲刈りをしました。かまで切るのはとても力があるので、なかなか切れませんでした。でも、友達のお父さんが「葉の付け根から上にいくように動かすといいよ。」と教えてくれたので、やってみたら簡単に切る事ができました。

今日は、約50人で一つの田んぼをやりました。手作業だったので約2時間かかりました。機械だともっと早くできます。機械なんてない昔の人たちは大変だったんだろうなと思いました。
【TKさん】

子どもたちの感想は、裏へ続きます↓

今日、5年生全員とお家の人と藤波さんや地域の方と稲刈りをしました。刈るのが上手な人もいたし、協力してやったから作業が速かったです。おうちの人や藤波さんが手伝ってくれたので早く終わりました。稲をフェンスにかけた後も、おうちの人がビニールをかぶせ、5年生が落ちている稲をひろって、協力してやったので早く終わりました。「みんなでやればなんでもできる!」と思いました。 【HAさん】

今日稲刈りをしました。刈り取るのが結構大変でした。量が多いと固かったり、切れが悪かったりしました。私はすごいなと思ったことがあります。それは『協力』です。特にすごいなと思ったのはKR君とHKちゃんです。KR君が刈り取った稲をHKちゃんがまとめて置いてくれました。HKちゃんは、私のも置いてくれました。そうすれば確かに早くできるから、協力プレーでびっくりしました。HKちゃんたちのおかげで早く作業ができたと思います! 【OHさん】

学校のプールのフェンスにほおすきがなっているのを見つけました。

採って教室へ持って行った翌朝、OHさん、YHさん、SYさんが、おくらの葉っぱを採ってきてくれました。ほおすきを乗せるお皿にするためです。ちょっとした心遣いがうれしいですね。教室におしゃれな秋がやってきました(^)



☆アースランチフェスティバルのポスターが届きました! ☆



アースランチプロジェクトの菅山小ポスターが完成し、5年生のところに届きました! みんなで作ったポスターです! とても素敵です! こうして形になると、自然と取り組みに気合いが入ります(^)

11月17日のアースランチフェスティバルに向けて、来週からいよいよ試作をします。作る料理はOHさんのアイデア「おはぎ(ぼたもち)」をアレンジしたのになりました。どうアレンジしていくかはこれから試作を重ねて最終決定していくことになります。どんな料理になるか、乞うご期待!